

学校だより



はしきみ

「豊かな人間性と創造性を持ち、心身ともに健康で、たくましく生きる児童を育成する」

気仙沼市立階上小学校

(ユネスコスクール加盟校)

令和7年1月7日 №.13

TEL : 27-2303

FAX : 27-3719

あけましておめでとうございます！ 今年もどうぞよろしくお願ひいたします

あけましておめでとうございます。年末年始は、雪が積もることもなく元日には初日の出も見ることができた穏やかな日々となりました。

子供たちは、14日間の冬休みを終え、元気に登校して参りました。冬休み明けの講話朝会では、どの児童も目を輝かせ、校長先生のお話を、しっかりと目と耳と心で聞いておりました。新しい年を迎え、気持ちも新たにし、これから学習や生活をしっかりと頑張っていこうという思いが伝わってきました。

今年も、これまで同様、保護者の皆様を始め地域の皆様方にも、ご理解とご支援を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

【冬休み明け講話朝会の校長先生のお話】

皆さん、あけまして、おめでとうございます。

お正月は、みなさんはどのように過ごしたでしょうか？家のお手伝いもできましたか？この冬休み中に、皆さんが大きな事故に遭うこともなく、今日、こうして元気に登校できたことをとてもうれしく思います。

さて、新しい年を迎ましたが、今年の干支は何ですか分かりますか？そう、「へび年」ですね。へびは、脱皮を繰り返して成長することから、へび年は「復活と再生」そして「新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢」を示す年なのだと思います。皆さんも、今年は新しいことに積極的に挑戦し、一人一人が持つ可能性を更に伸ばしていって欲しいと思います。

また、今日から2学期の後半がスタートします。6年生は卒業まであと49日、5年生は修了式まであと51日、1から4年生は修了式まであと50日と授業日数は少ないですが、今年度の1年間を締めくくるとても大切な時期になります。そして、6年生は中学校進学に向けて、1から5年生は4月からの新しい学年に向けての準備をする時期でもあります。進級・進学に向けて、心構えをつくるとともに、一人一人が学習面や生活面についてしっかりと自分の目標を立て、その実現に向けて根気強く努力を継続し、充実した学校生活にできるよう頑張って欲しいと思います。

新しい年を迎え、気持ちも新たに頑張っていきましょう。

これで、校長先生のお話を終わります。

